

## PRECISANDO LA INTEGRACIÓN

SEÑOR DIRECTOR:

Quisiera hacer dos precisiones respecto a mi columna de este lunes, titulada “Una oportunidad para la vivienda”, donde comenté que el programa de integración social y territorial DS-19 del Minvu lleva más de dos décadas de trayectoria, cuando en rigor se comenzó a implementar en 2016. En la misma línea, también quiero corregir que el proyecto de integración DS-19 Parque los Encinos de Peñalolén, si bien fue diseñado por la oficina Elemental, del arquitecto Alejandro Aravena, este no forma parte de la exhibición de dicha oficina en la actual bienal de Arquitectura de Venecia; lo que para nada afecta los méritos e importancia de dicho proyecto como uno de los mejores ejemplos de vivienda de integración y colaboración público privada en conjunto con la comunidad.

**Pablo Allard**

Decano Facultad de Arquitectura UDD